

Blasorchester feiert beim Frühschoppen



Lügde (afk). Stilecht gekleidet haben Vanessa und Laura (Foto) den Lügder Oktoberfest-Frühschoppen im vollbesetzten Schützenhaus besucht. Die Premiere 2015 hatte die Erwartungen erfüllt, jetzt gab es eine Neuauflage, organisiert und musikalisch gestaltet vom Blasorchester Lügde. Mehr als 200 Besucher kamen und feierten in

weiß-blauem Flair. Die typisch bajuwarisch-alpenländische Kleidung mit Lederhose oder Dirndl war häufiger als im vergangenen Jahr auf dem Fest zu sehen. Aber: Die Weißwurst mit Messer und Gabel zu essen, unterscheidet den Lügder dann doch grundsätzlich vom Bajuwaren, der die Wurst nun mal zutzelt.

FOTO: KRAUSE